

VÉLO CLUB

## Les cyclistes se distinguent sur les grands prix du département



Les cyclistes du VCM ont brillamment défendu les couleurs du club. Photo P.Y.

Les sociétaires du Vélo club montcellien n'étaient pas tous au VTT de Gourdon le week-end dernier. Et à l'instar de leur plus jeunes, d'autres devaient se distinguer sur divers circuits départementaux. Ainsi sur le tour du canton de Bourbon-Lancy, une épreuve de 3e catégorie sur route FFC, Jean-Luc Bonnetain se classe 25e sur 88 coureurs au départ. Au prix des cadets de Roanne, une épreuve regroupant 23 participants, Loïc Macquart réalise une très belle course et termine à la 4e place. Au prix d'Écuisses, une course FSGT sur route minime, Jordan Lazore se classe 5e et en catégorie 4 Quentin Duplessis arrive avec le peloton. Enfin, mauvais dimanche pour Valentin Chartier, qu'une chute contraint à l'abandon. Tout le staff du club lui souhaite un prompt rétablissement.

Philippe Yahé (CLP)

Publié le 26/04/2010